



## Compte rendu de la séance du 11 juin 2025

- Début de la séance : 17 heures
- Lieu de la réunion : Teams
- Ordre du jour :
  - 1) Approbation du rapport du 15 mai 2025
  - 2) Approbation de l'organisation scolaire 2025/26
  - 3) Approbation PEP
  - 4) Coupe scolaire 2025 : feedback
  - 5) Divers

### Point 1 : Approbation du rapport du 15 mai 2025

⇒ **Le rapport de la commission scolaire du 15 mai 2025 a été approuvé.**

### Point 2 : Approbation de l'organisation scolaire 2025/26

- Tous les postes du cycle 1 ont été pourvus. Il ne reste désormais que des demi-tâches pour lesquelles il faudra attendre la publication de la 2<sup>ème</sup> liste.
- Contactée par la direction de région, la présidente du comité des enseignants de Junglinster, Marie-Paule Neyens, a été invitée à réexaminer la répartition des postes au sein du C.1. Celle-ci s'interroge sur le maintien ou la révision de l'organisation scolaire telle qu'elle a été présentée lors de la séance du 15 mai 2025.

La priorité majeure du président est de garantir une place à chaque enfant de trois ans dont les parents souhaitent sa scolarisation. Il estime donc que si trois classes de l'éducation précoce sont mises en place dès septembre 2025, il sera impossible d'organiser une deuxième rentrée. Or, de nombreux parents comptent sur cette seconde rentrée. La création d'une classe mixte offrirait une certaine marge de manœuvre et de flexibilité.

Cependant, la direction est convaincue que le ministère n'accordera pas de classe mixte. C'est pourquoi elle

recommande vivement de revoir l'organisation initialement prévue.

Le président indique qu'il se conformera aux recommandations que la direction jugera favorables.

Madame Marie-Paule Neyens prendra contact avec la directrice de région, Madame Theisen Romaine, afin qu'elles puissent ensemble prendre la décision la plus adaptée. La commune suivra ensuite les recommandations émises.

- ⇒ **L'assemblée approuve l'organisation scolaire provisoire telle qu'elle a été présentée par les trois présidents de comité et précise qu'elle sera mise en œuvre conformément aux recommandations qui résulteront de l'échange entre Mesdames Romaine Theisen et Marie-Paule Neyens.**

### Point 3 : Approbation du plan d'encadrement périscolaire (PEP)

- Présentation du PEP de Junglinster par Madame Marie-Paule Neyens.  
(cf. annexe)

Observation du président : l'essentiel est d'assurer une collaboration effective avec le nouvel organisme et de garantir que les locaux de la nouvelle maison relais soient mis à disposition des cycles 1 et 2.

- Présentation du PEP de Bourglinster par Madame Christine Clees.  
(cf. annexes)

Observation du président : la construction modulaire avance conformément aux attentes.

- Présentation du PEP de Gonderange par Monsieur Thierry Konsbruck  
(cf. annexe)

- ⇒ **L'assemblée approuve les PEP tels qu'ils ont été présentés par les trois présidents de comité.**

### Point 4 : Coupe scolaire 2025 : feedback

La coupe scolaire s'est déroulée avec succès le vendredi 23 mai dernier. Cette année, l'événement a connu une belle nouveauté avec la participation de l'école primaire de l'école internationale, dont les élèves ont commencé à rouler dès 9h30.

Concernant l'organisation, plusieurs points doivent être améliorés. Le transport des élèves de l'école internationale nécessite une optimisation. Par ailleurs, certains enfants ont utilisé des vélos trop petits pour eux. Il serait également souhaitable à l'avenir, que seuls les élèves ayant déjà une expérience du vélo soient envoyés sur le parcours. D'autres participants ont, en revanche, très bien réussi l'épreuve.

Le président suggère à Madame Tania Molitor de prendre en compte ces points et de les partager avec les enseignants encadrant les classes participantes afin de faciliter le bon déroulement des prochaines éditions. En réponse aux recommandations du président, Madame Molitor, qui avait également observé que plusieurs élèves ne disposaient pas de leur propre vélo, a indiqué avoir déjà adressé des recommandations aux professeurs de sport afin qu'ils s'assurent, à l'avenir, que les élèves maîtrisent la pratique du vélo.

Monsieur Georges Dentzer a également souligné que certains élèves ne connaissaient pas le parcours. Afin d'y remédier, les enseignants de Junglinster effectuent avant chaque coupe scolaire une reconnaissance du parcours à pied avec leurs élèves. Monsieur Dentzer recommande que toutes les classes fassent de même en amont pour mieux se préparer.

Enfin, le président a rappelé que la circulation automobile pendant la coupe scolaire était dense, soulignant que cet exercice représentait un sérieux défi en termes de sécurité. Il a insisté sur la nécessité que les enfants soient au mieux préparés afin d'assurer un déroulement plus serein.

## **Point 5 : Divers**

- Monsieur Georges Dentzer a annoncé qu'il allait déménager et qu'il devait malheureusement démissionner de la commission scolaire. Il a exprimé sa gratitude pour l'enrichissante expérience vécue au sein de la commission scolaire. Tous les membres de la commission lui souhaitent le meilleur pour la suite après que le président l'a chaleureusement remercié pour son engagement.
- Bâtiment Olinger : les enseignants sont priés de libérer leur salle de classe avant le 15 juillet 2025.
- Les salles du 2<sup>ème</sup> étage sont presque prêtes. À partir du 15 juillet 2025 il sera possible de s'y installer.
- Madame Sandy Schuder informe la commission que la commune a adressé un courrier aux parents pour les informer d'une réunion d'information qui se tiendra le 5 juillet prochain au centre culturel, en présence des représentants du nouvel organisme Anne asbl. Ce courrier est une communication visant à annoncer la transition

entre l'organisme actuel, *Päiperlék* et le nouveau, *Anne* asbl. Le président ajoute que ce courrier vise à faciliter cette transition.

Suite à cette annonce, Monsieur Daniel Hoffmann informe également la commission que *Päiperlék* a envoyé une lettre d'information aux parents pour les informer de cette transition.

- Gilles invite les membres de la commission à se rendre à l'inauguration des nouveaux locaux, qui aura lieu le 11 juillet 2025.
- Une visite de la nouvelle maison relais est à prévoir à l'automne prochain.

➤ Informations utiles :

- la prochaine séance aura lieu mi-octobre
- la date et le lieu seront communiqués ultérieurement.

La secrétaire

Karine BAUSCH

Le président

Gilles BAUM